

## ABSTRAK

### **Sandi Try Maulana : Pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* Terhadap *Return On Asset* Pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Amanah Rabbaniah.**

Tingkat kesehatan perbankan syariah dalam mengelola keuangan adalah salah satu hal yang menarik untuk diteliti. Rasio keuangan merupakan salah satu tolak ukur dalam menilai sejauh mana perusahaan mampu mempertahankan kinerja dalam memproduksi dananya. Secara sederhana, tingkat kesehatan perbankan syariah dapat dilihat dari kemampuannya dalam mengelola aset, memenuhi kewajiban jangka pendeknya serta menghasilkan laba, dan rasio keuangan untuk mengukur ketiga faktor tersebut adalah *Total Asset Turnover*, *Current Ratio* dan *Return On Asset*. Secara teori, dua variabel awal akan berpengaruh terhadap *Return On Asset*. Karena semakin sering berputarnya aset dan kewajiban jangka pendeknya terpenuhi, maka akan berpengaruh terhadap keuntungan yang diperoleh.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) menganalisa pengaruh *Total Asset Turnover* terhadap *Return On Asset* pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Amanah Rabbaniah secara parsial, (2) menganalisa pengaruh *Current Ratio* terhadap *Return On Asset* pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Amanah Rabbaniah secara parsial, (3) menganalisa pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* terhadap *Return On Asset* pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Amanah Rabbaniah secara simultan.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2013 – 2016. Tehnik pengumpulan data yaitu kepustakaan, *browser*, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for windows* versi 23 dan *microsoft excel* 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial nilai koefisien determinasi (*R square*) pengaruh *Total Asset Turnover* terhadap *Return On Asset* adalah 0,041 atau 4,16% dan pengaruh *Current Ratio* terhadap *Return On Asset* adalah 0,355 atau 35,55% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. Kemudian secara simultan nilai koefisien determinasi (*R square*) pengaruh *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* 0,389 atau 38,94% berpengaruh terhadap *Return On Asset*, sedangkan sisanya 61,06% dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil akhir diketahui bahwa  $F_{hitung}$  3,817 dengan tingkat signifikan 0,05%. Artinya, terdapat pengaruh dan kontribusi yang tidak signifikan antara *Total Asset Turnover* dan *Current Ratio* terhadap *Return On Asset*.

**Kata Kunci:** *Total Asset Turnover*, *Current Ratio*, *Return On Asset*